



## Coupe de France Sénior – Master – Gentleman 2019



Dans le cadre d'un programme d'échange international, le Karting Club du Pays d'Olmes-Mirepoix, accueillera, lors de la Coupe de France Sénior – Master – Gentleman, du 10 au 12 mai prochain, quatre commissaires de piste, venus de Belgique, de Hollande et du Mexique.

Sur le superbe tracé d'Aigues-Vives, dont les infrastructures ont, récemment, été rénovées, Benoit Lejeune, Alexis Schoonbroodt, Elisabeth Cruz Teregano et Stephan Mouchenier seront intégrés au dispositif opérationnel de la course et pourront échanger avec leurs homologues français sur les différentes méthodes de travail, sur les interventions ainsi que sur les différentes procédures.

Pour cette grande première, ils seront sous les ordres du directeur de course FFSA, Gilbert Damon.

Nuls doutes que tous apprendront beaucoup de cette première qui ne demandera qu'à être renouvelée.